

Energetische Nutzung städtischer Abfälle

Mexiko, Mittel- und Südamerika, 2013

Eckdaten			
Land/Region	Mexiko, Mittel- und Südamerika		
Ländereinordnung	Upper Middle Income Country		
Summe	5 000 000 € (Zuschuss)	davon „Klima“-Anteil	5 000 000 €
Finanziert über	BMZ	Finanzierungsinstrument	allgemeine FZ/TZ (bilateral)
Jahr	2013	Projektzeitraum	2014 - 2018
Sektor	Minderung		
Projektträger	Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH, Eschborn		
Projektpartner	Mexikanisches Ministerium für Umwelt und Ressourcenschutz (SEMARNAT); mexikanisches Energieministerium (SENER)		
Anrechnung auf	X 0,7% - Ziel der Entwicklungszusammenarbeit O Fast-Start-Zusage 2010-2012 O Biodiversitätszusage 2009 O Beitrag zur l'Aquila Zusage für Ernährungssicherheit		

Ziel: Die energetische Nutzung ist als Option zur Verwertung von städtischen Abfällen in Mexiko eingeführt.

Rio-Marker Minderung: 2 Anpassung: 0

zuletzt aktualisiert: 11.01.2016